

Décès de la chanteuse cubaine Suylen Milanés



Suylen Milanés. Photo : @EGREMOFICIAL / Twitter.

La Havane, le 30 janvier (RHC) Ce dimanche, la chanteuse cubaine Suylen Milanés Bennet, fille du célèbre chanteur Pablo Milanés, s'est éteinte à la suite d'un accident vasculaire cérébral. C'est ce qu'a fait savoir la Société d'Enregistrement et d'Édition Musicale, EGREM dans un tweet ce matin.

"Chère famille et amis, j'ai préféré vous envoyer ce message parce que je sais que beaucoup d'entre vous vont continuer à poser des questions sur notre chère Suylen. Son cœur s'est arrêté il y a quelques heures. Pablo est serein parce que, depuis le diagnostic de la mort cérébrale, il connaissait le dénouement et il a souffert de façon déchirante avec l'extraordinaire force qu'il a. Nous sommes tous très tristes mais ensemble : les enfants, la tante, Pablo et moi et pour sa santé, qui est fragile, nous n'irons pas pour l'instant à La Havane. Nous savons que tous sont avec nous pour nous accompagner au moment le plus difficile de la vie de Pablo et nous essayerons de vivre ce moment en silence. Merci pour tout cet amour", cite un message au nom de Pablo Milanés.

Diplômée de l'École des Instructeurs d'Art et de l'École de Musique Ignacio Cervantes, elle a travaillé comme chanteuse dans les groupes « Adalberto Álvarez y su Son » et, Monte de Espuma, Aries et Tesis de la Menta.

En 1999, elle a commencé sa carrière de soliste, enregistre plusieurs disques et collaboré avec des auteurs comme Carlos Varela, Yussa, José Luis Barba, Raúl Torres et ses sœurs Haydée et Lynn Milanés. Elle a réalisé des tournées et des concerts en Espagne, au Mexique, au Venezuela, en Équateur et au Portugal et a participé à l'enregistrement et à la présentation de plusieurs disques de son père, l'auteur-compositeur Pablo Milanés.

Parallèlement à sa carrière d'interprète, elle s'est employée activement à promouvoir la culture. Elle a fondé et dirigé les festivals Propositiones, Proelectronica et Eyeife, important événement international de musique électronique et fusion, qui se déroule à Cuba. Elle a été, jusqu'à sa mort, la directrice exécutive de l'institution culturelle PM Records. Elle a créé, en 2020, le projet Somos (Nous sommes), espace pour la formation des jeunes femmes qui s'initient à l'industrie de la musique.

Par décision familiale, son corps sera incinéré et veillé en cérémonie intime.

(Source Cubadebate Avec information de l'Institut Cubain de la Musique)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284510-deces-de-la-chanteuse-cubaine-sylen-milanes>



Radio Habana Cuba